



# 桜だより

伊丹市立桜台小学校  
校長 日外 亮

12月25日(水)

長い長い2学期も、あっという間に過ぎました。気付けば、今日は終業式。

全国的にもインフルエンザが猛威を振るう中、本校においても、先週から多くのクラスでインフルエンザや風邪が流行しているということもあり、体育館で一堂に介することは避けて、各教室でzoomによる終業式を行いました。

校歌斉唱の後、私からは、以下の内容について、お話しをしました。

「先日、6年生が平和集会を開いてくれました。『世界が平和になりますように』『戦争をしてはいけない』と伝えてくれました。とても勉強になりました。

しかし、世界平和となると、皆さんには少し遠いお話ですよ。それでは、世界平和の前に自分たちにできることは何か考えてみましょう。皆さんは世界平和のために、まず何ができますか？

それは、一番身近な友達を大切に、友達と仲良くすることだと思います。そうするためには、いつも友達に対して、『どうしたの?』『大丈夫?』『困っていることない?』という気持ちが大切です。世界中の人々がお互いにそういう気持ちでいることができれば、きっと世界が平和になるのではないかと校長先生は思います。

この冬休み中には、年を越します。新年を迎えるにあたって、ぜひ1年間の目標を決めましょう。そして、自分が決めた目標と、もう1つ、今、お話しした『友達を大切にする』ということを加えてください。そして、3学期の始業式には、また元気な姿を見せてくださいね。」

その後、生活指導の先生からは、クイズ方式で冬休みの暮らしについてのお話しがありました。

終業式後は、各クラスで冬休みの宿題が配られたり、通知表が渡されたりしていました。

子どもたちは、担任の先生からの温かいメッセージとともに、少し照れながら通知表を受け取っていました。

ご承知のとおり、この長い2学期において、子どもたちには、通知表だけでは表すことができないくらい多くの成長が見られました。

この冬休みには、ご家庭でも、お子様からお話をたくさん聞いていただければと存じます。

